
 

ACTA DE SESION ORDINARIA No 918 

 
Acta de sesión de la Junta Directiva del Colegio de Profesionales en 

Bibliotecología de Costa Rica, celebrada el 25 de mayo de 2024, realizada en 

forma virtual en la plataforma de comunicación Zoom. Se inicia a las diez horas. - 

 

ASISTENCIA 

 

  Cargo  Nombre  Asistencia  

Presidencia  Jordan Solano Mora Presente  

Vicepresidencia  Michael González Álvarez  Ausente 

Secretaria  José Pablo Eduarte Salazar Presente 

Prosecretaria  Ana Marcela Valdés Rojas  Presente  

Tesorería  Priscilla Jiménez Porras  Presente  

Vocal 1   Wilson Jesús Hernández Arroyo Presente  

Vocal 2  Carmen Martínez Ruiz  Presente  

Vocal 3  Seidy Chacón Muñoz Presente  

Fiscal   Samuel Enoc Arce Lobo Ausente 

Dirección Ejecutiva  Magaly Palacios Taleno  Presente  

    

Ausente por permiso: Michael González Álvarez, Vicepresidente. -----------  

 

Ausente con justificación: Samuel Enoc Arce Lobo, Fiscal. -------------------------- 

 

Orden del Dia: Inicio 10:00 A.M.---------------------------------------------------------------- 

 
1. Comprobación de Quórum 

2. Aprobación del orden del día. 

3. Lectura y aprobación del acta no. 917 



 

4. Correspondencia 

5. Fondo de Mutualidad 

6. Reglamentos y protocolos 

7. Oficio de Vicepresidencia 

8. Proyecto Cárceles 

9. Puntos pendientes sesión 917 

 a. Cursos de Formación 

10. Comité Consultivo 

11. Comités – Planes de Trabajo 

12. Foro Plan Quinquenal 

13. Regionalización 

14. Propuesta TI sitio web - expedientes 

15. Préstamo de Equipo de Junta Directiva 

16. Nombramiento de Representante de Junta Directiva ante el Tribunal de 

      Honor del COPROBI 

17. Asuntos varios 

 

ARTICULO PRIMERO: Comprobación de Quorum. ----------------------------------- 

 

ARTICULO SEGUNDO: Aprobación del Orden del día. ------------------------------- 

Jordan dice: ¿Este, tenemos en los puntos comprobación de quórum, lectura, 

aprobación del acta 917, correspondencia, reglamentos y protocolos pendientes 

de la sesión 917, oficio de vicepresidencia, proyecto de cárceles, comité consul-

tivo, comités, planes de trabajo, foro, plan quinquenal, regionalización, propuesta 

de TI para sitio web y expediente, préstamo de equipo y asuntos b. Estamos de 

acuerdo? ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Magaly dice, Tengo dos observaciones. Número uno, faltó el punto de para asig-

nar el fondo mutualidad de la colegiada fallecida y luego en donde dice puntos 



 

pendientes de la 917, si hay que tomar acuerdos en esos en esos puntos, habría 

que enumerarlos. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, entonces ahí nada más sería formación. Entonces vamos a ha-

cer una pequeña modificación y si les parece en el punto correspondencia agregar 

un punto adicional después de correspondencia que sería fondo mutual. ----------- 

Priscila dice: Se puede proyectar. ------------------------------------------------------------- 

Magaly dice: una sugerencia a José Pablo. También la puedes tener en word para 

poder editarla cuando pasa estas, tenerlas en ambos formatos, PDF y word. Y de 

una vez ahí la edita. ------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Aquí, aquí la tengo, aquí la tengo en word. --------------------------- 

Magaly dice:  No, pero en la carpeta digo yo. ----------------------------------------------- 

José Pablo dice:  Ah, ok, ok, ok, ok, ok, ok. Todo bien, todo bien. ¿Sí, con mucho 

gusto, ¿verdad? ------------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Entonces sería después el punto 4 que sería correspondencia, agre-

gar un punto adicional que sería fondo mutual, que sería el punto 5 para que el 

punto 6 sean reglamentos, el punto 7 pendientes de la 917, que el único pendiente 

de la 917 sería. ---------------------------------------------------------------------------- 

 José Pablo dice: Perdón, Jordan. Disculpe, ¿qué es lo que después de la corres-

pondencia incluimos? Lo del fondo de mutualidad. ---------------------------------------- 

Jordan dice:  Fondo exactamente. De la compañera fallecida, que en este caso 

sería solo fondo mutual. --------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice:  A fondo de mutualidad. ---------------------------------------------------- 

Jordan dice: Después sería en el punto 5 punto 6 Reglamentos y protocolos. --- 

José Pablo dice: Ok, permítame, permítame un momentito. Soy bueno, pero no 

soy tanto. ¿Ok, me dijo que era Protocolos y reglamentos o al revés? --------------- 

Jordan dice: No, correspondencia. ------------------------------------------------------------ 

José Pablo dice: Sí, sí, eso sí lo tengo. ------------------------------------------------------ 



 

Jordan dice: Cuatro, cinco fondos mutuales, puntos pendientes cinco, fondo mu-

tual, seis, Reglamento y protocolo, siete, pendientes de la sesión 917, que sería 

cursos de formación. ------------------------------------------------------------------------------ 

José Pablo dice: Ajá, cursos de formación. Ese sería el a. --------------------------- 

Jordan dice: Y ya y ya serían los demás puntos, que sería ocho, oficio de vice-

presidencia, nueve, proyectos de cárceles, 10, comité consultivo, 11, comités, 12, 

foro plan quinquenal, 13, regionalización, 14, propuesta de TI sobre sitio web, 15 

préstamo de equipo y 16 asuntos varios. ----------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Ok, muy bien. ----------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ahora sí, si estamos de acuerdo entonces en reacciones, levantar la 

mano. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Jordan, perdón, disculpe que me como estamos creando graba-

dos en audio y vídeo, yo creo que con que le metemos nosotros la mano no hay 

problema por economía procesal. -------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Perfecto. Ok, de acuerdo, entonces queda aprobado el orden del día 

y vamos con lectura y aprobación del acta 917. Ahí el señor Pablo Eduarte nos 

había comentado, una idea, entonces no sé si él gusta compartirla en este mo-

mento para, para, para lo que es la lectura aprobación del acta cuando se hace 

de manera virtual. ----------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Sí, bueno, en realidad no es en realidad no es sólo para cuando 

se presente de manera virtual, sino es tal vez para que lo adoptemos para las 

próximas sesiones y es la siguiente en teoría nosotros acá en la junta directiva 

debemos de leer y debemos de aprobar el acta de manera completa, de manera 

literal. Sin embargo, vemos que las actas son demasiado largas, en este caso son 

42 páginas por el formato que se tiene y también porque es de manera literal. 

Entonces la moción que yo presento para que la analicemos eventualmente y la 

podamos aprobar, es que no se lea el acta de manera literal, sino que se apruebe, 

que se dispense la lectura del acta de manera literal y se apruebe estando a favor 

de las personas o en caso de que alguien tenga alguna observación al acta, no la 



 

presente para que se pueda para que se pueda incorporar. Esa es la propuesta 

que Marcela y yo les traemos a ustedes, que no se haga una lectura literal, sino 

que se conozca el acta, se dispense la lectura del acta y se apruebe o se incluyan 

eventualmente las observaciones que se puedan tener. Esa es la propuesta que 

nosotros les traemos como equipo de secretaría. ------------------------------------------ 

Wilson dice. Gracias. Estoy de acuerdo con lo que propone José Pablo, es un 

método que se implementa, por ejemplo, en la Universidad de Costa Rica, donde 

es responsabilidad de los miembros de una comisión o de una junta directiva, 

previo a cada reunión, hacer una lectura consciente del acta, inclusive dejando 

comentarios dentro del acta para que estos puedan ser revisados en la sesión. Y 

eso entonces, como dice José Pablo, ahorra tiempo, ahorra energía y vuelvo a lo 

mismo, es una responsabilidad adquirida de cada uno de nosotros traer el acta 

leída. No es algo como que considero yo personalmente que tengamos que venir 

a leer. Entonces estoy de acuerdo con la opción que presentan. Nada más quería 

decir. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Doña Marcela dice:  Si, vea chiquillos, bueno, ahora esta semana que estuve 

oyendo los audios, importantísimo, había secciones que no se escuchaba porque 

estaba muy alejado del micrófono. Si hacer la salvedad de que cada quien diga el 

nombre cuando va a hablar, porque yo tuve que oír el audio como cinco veces 

para poder ubicar e identificar por medio de voces, así es fulanito, menganito, para 

poder poner quién fue el que dijo tal cosa. ¿Entonces para efectos de que quede 

más ordenadito a la hora de hacer la transcripción y poder este, hacerlo más rá-

pido, porque chiquillos, yo me llevé como cuatro días en eso y este es rudo,  el 

asunto, no es así jugando y más cuando son, aunque digamos el audio era de 2 

horas, pero ya vio la cantidad de documentos, verdad? Que es mi recomendación.   

Jordan dice: Listo, entonces en este caso el artículo sería Implementación de 

serían dos acuerdos, serían. --------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Los acuerdos que tomaríamos en este momento. Uno de este 

dispensar la lectura del acta, dispensar la lectura, la lectura del acta por economía 



 

procesal en sesión de Junta Directiva. De Junta Directiva y este, aprobar e incluir 

las observaciones pertinentes de cada miembro. Esa sería la propuesta de 

acuerdo que estaríamos tomando en primer lugar. ----------------------------------------- 

Jordan dice: Si alguien tiene algún comentario adicional. ------------------------------- 

Magaly dice: ¿José Pablo, puedes repetir, por favor? ------------------------------------ 

José Pablo dice: Sí, es algo que acabo de escribir. La propuesta es dispensar la 

lectura del acta por economía procesal, porque la economía procesal lo que busca 

es que en ciertas sesiones o procesos o en elementos sea más expedito el pro-

ceso. Entonces, a no ser que quiera que no conozcamos esa frase. Entonces sería 

dispensar de lectura del acta en sesión de junta directiva, aprobar e incluir las 

observaciones de cada miembro al acta, al acta correspondiente. -------------------- 

Magaly dice: Es que vieras que tengo una duda, porque no es, o sea, digamos, 

las actas si tienen que ser leídas y leídas y aprobadas, entonces tal vez no es 

dispensar, si tal vez podemos cambiar la palabra y poner más bien que se da por 

leída y revisada con anterioridad, digamos, como para para decir que no es que 

no la leyeron, sino que ya la leyeron y que ya está, no sé cómo verás si me com-

prendes la idea. ------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Sí, es que digamos lo que la idea de proponer es que si no se 

toma así, digamos, si nosotros no dispensamos la lectura del acta en la sesión y 

todos nosotros la traemos ya debidamente leída, pero si no dispensamos la lectura 

del acta, tenemos que leerla toda. ¿Entonces eso es que ya traerla conocida a 

todos, ¿verdad? Por eso es que se les envía al menos con 24 h de anticipación o 

al menos un día antes de anticipación. Nosotros estamos hoy dispensando la lec-

tura del acta en este momento, pero si damos, damos por conocida el acta. ------- 

Magaly dice: Correcto. ---------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Se aprueba y se incluyen las observaciones que la persona 

tenga y en caso dado, si alguna persona no está a favor del acta, pues la vota en 

contra y puede dar su criterio del por qué. Ok, entonces no sé si lo dejamos así. 



 

Dispensar la lectura del acta por economía procesal, por procesal, darla por co-

nocida, aprobar e incluir las observaciones de cada miembro. ------------------------- 

Magaly dice: De conocida y leída. Sí, con anterioridad. ---------------------------------- 

Jordan dice: Perfecto. Entonces levantemos la mano, por favor. Siete de siete. 

Queda ratificado el acuerdo. --------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: No hay que votar dos veces porque se vota una para se vota 

una para aprobar, 1 más para ratificar. -------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Entonces ya se aprobó. Ahora levantemos la mano para ratificar. 

Queda ratificado el acuerdo. Siete. ------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Ese sería, este sería el acuerdo uno, Marce. ------------------------ 

Doña Marcela dice: Ok, ya lo estoy anotando. --------------------------------------------- 

Acuerdo 01-918. Dispensar la lectura del acta por economía procesal en sesión 

de Junta Directiva, darla por conocida, aprobar e incluir las observaciones de cada 

miembro al acta correspondiente. ACUERDO EN FIRME. ------------------------------- 

José Pablo dice: Muy bien. Listo. -------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, si gustan, vamos a un primer receso para una primera mesa de 

trabajo para abordar el punto 4. ----------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Perdón, señor presidente, disculpe. Lo que aprobamos fue la 

dispensa de la lectura del acta. Ahora debemos ya de dar por conocida el acta y 

aprobarlo. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

Magaly dice: Correcto. ---------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Entonces el acuerdo dos, si estamos a favor de aprobar el acuerdo 

número dos. ------------------------------------------------------------------------------------------

José Pablo dice: No, la aprobación del acta no lleva acuerdo. ------------------------- 

Jordan dice: Ok, entonces si aprobamos el acta, el acta. -------------------------------

Wilson dice: Perdón, antes de eso sería bueno preguntar si alguien tiene alguna 

pregunta, comentario al respecto. ------------------------------------------------------------ 

Jordan dice: Reitera la pregunta del compañero Wilson. ¿Entonces alguien tiene 

algún comentario o algún aporte al acta 917? ----------------------------------------------- 



 

Priscila dice: ¿Yo creo que algo nada más en las transcripciones que me imagino 

que son detallitos ahí de letritas más, letritas menos, pero nada más que fue lo 

que vi en que obviamente así la transcripción lo puso, ¿verdad? Pero que leyén-

dolo probablemente uno no lo haya dicho de esa forma. Entonces es nada más 

como de arreglar unos cuantos detallitos en palabritas fue lo que lo que observé. 

José Pablo dice: Ok, si gusta. Entonces, este, Priscila, tal vez esos detallitos no 

los haces, no los hace llegar para entonces hacer la corrección. ---------------------- 

Priscila dice: Eventualmente lo intenté hacer, pero el formato en el que estaba no 

me lo permitió. Entonces no sé si después lo cambiaron, pero en el momento que 

lo estaba leyendo intenté cómo hacer la corrección y no pude. Entonces no sé si 

fue algo en el sistema o algo, pero de momento no pude. Pero si no, en estos días 

los vuelvo a intentar o si no se lo mando por aparte. -------------------------------------- 

José Pablo dice: Perfecto. ----------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Listo. Entonces si solo es solo tienen ese esa sugerencia en dado 

caso se aprueba. Levante la mano los que están a favor de aprobar el acta. ------ 

José Pablo dice: Doña Carmen Seidy. ------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, doña Carmen Seidy. -------------------------------------------------------- 

Doña Carmen dice: Me abstengo, porque yo no estuve en la junta. ----------------- 

José Pablo dice:  Así es cierto, es correcto. Hay que poner ahí este se abstiene 

Carmen Martínez por no ha asistido a la sesión anterior. -------------------------------- 

 Jordan dice: ¿Entonces con seis personas a favor y una persona se abstiene? 

Se da por aprobada el acta. --------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, ahora. -------------------------------------------------------------------------- 

Magaly dice: Jordan, si una más de forma en el acta y después del artículo, de 

debajo del artículo va el acuerdo. Entonces no sé si esa parte yo le facilité a Mar-

cela el acta anterior tras anterior, se los puse en la carpeta. Entonces va el 

acuerdo, perdón, va el artículo debajo del artículo, seguido va el acuerdo. Enton-

ces ese formato es el que falta. ---------------------------------------------------------------- 



 

José Pablo dice: Nosotros lo que hicimos fue que ok, perdón, disculpen. Recuer-

den que cualquier cosa que se diga de lado sale grabada. Entonces para que 

tengamos cuidado con los micrófonos, este, nosotros lo que hicimos fue, Magali, 

que es que venimos transcribiendo y el momento que se toma el acuerdo, ahí ya 

después lo transcribimos en el momento del acuerdo, porque si lo ponemos de-

bajo del artículo nos queda atravesado completamente. No, porque van en el or-

den. Sí, por eso, por eso, digamos, nosotros ponemos artículo, en corresponden-

cia, por ejemplo, viene la correspondencia y luego el artículo inmediatamente des-

pués de esa correspondencia. Así lo hicimos cuando   intervino doña Hilda e in-

tervino   Mauricio, que cuando se iba a tomar el acuerdo, ahí se colocaba de ma-

nera textual en la participación, porque lo contrario no se entiende. ------------------ 

José Pablo dice: Bueno, cualquier cosa ahí lo podemos ver. -------------------------- 

Magaly dice: Muy bien. Es de forma nada más. -------------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, entonces ahora vamos a solicitar un receso para meses de tra-

bajo y trabajar en correspondencia. Se levanta un receso a las 10:28 a.m. -------- 

José Pablo dice: Sí. Y aquí ya suspendemos la grabación. ---------------------------- 

Jordan dice: A las 12:20 se reanuda la sesión nueve 18 y continuamos con co-

rrespondencia. -------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Pero, señor presidente, antes de eso yo le solicito una moción 

para alteración de orden del día, en el que el oficio vicepresidencia sea el, punto 

7, proyecto de cárcel espacio el punto 8. Y puntos faltantes sea el punto número 

nueve. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, votemos. ¿Quiénes están a favor? Quienes ratificamos el 

acuerdo. Entonces volvamos a levantar la mano. Entonces quedaría ratificada con 

siete votos. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Acuerdo 02-918. Se acuerda modificar el orden del día para que el oficio de 

Vicepresidencia sea el punto 7, Proyecto Cárceles sea el punto 8 y Puntos 

faltantes sea el punto 9. ACUERDO EN FIRME. ------------------------------------------- 

 



 

ARTICULO CUATRO: Correspondencia. ----------------------------------------------------- 

José Pablo dice:  Vamos entonces con el punto de los temas de correspondencia. 

Tenemos una nota de la colegiada Gaudí Sandoval Vargas, en la cual hace una 

solicitud de retiro voluntario, presenta los documentos correspondientes, todo está 

al día y se recomienda aprobar la solicitud. 

Jordan dice: Votemos los que estamos a favor. Levantemos la mano los que rati-

ficamos. 

José Pablo dice: Una recomendación, señor presidente, tal vez cuando usted 

hace que nada más nos diga para efectos del acta, cuántos votos a favor en cada 

una de las votaciones. 

Jordan dice: Ok, entonces quedarían por se aprueba por siete votos y se ratifica 

por unanimidad con los siete votos. 

José Pablo dice: Ok, tenemos ese es el acuerdo número tres. 

Acuerdo 03-918. Aprobar retiro voluntario a la colegiada Gaudí Sandoval Vargas 

a partir del 1° de junio de 2024. ACUERDO EN FIRME. 

José Pablo dice: Tenemos una nota de la colegiada Daniela Esquivel Calderón, 

número 1916, que también solicita retiro voluntario. Está al día, presenta los do-

cumentos correspondientes y. Ustedes indican por favor.  

Jordan dice: Se aprueba la solicitud. Se aprueba con siete votos, ratificamos la 

solicitud y se ratifica por unanimidad. 

José Pablo dice: Ok, ese el acuerdo número cuatro. Aprobar retiro voluntario de 

la colegiada Daniela Esquivel Calderón. 

Acuerdo 04-918. Aprobar retiro voluntario a la colegiada Daniela Esquivel 

Calderón a partir del 1° de junio de 2024. ACUERDO EN FIRME. 

José Pablo dice:  Tenemos una nota de la colegiada Ana Berta Campos Sánchez, 

la cual solicita retiro por jubilación a partir del 1 de junio del 2024. Ella presenta 

los documentos correspondientes y está completamente al día. ---------------------- 

Jordan dice: ¿Votamos los que estamos a favor del acuerdo? Siete votos a favor. 

Ratificamos. Siete votos a favor. Por lo tanto, se ratifica por unanimidad. ----------- 



 

José Pablo dice: Muy bien, ese sería entonces el acuerdo número cinco. --------- 

Acuerdo 05-918. Aprobar retiro por jubilación a la colegiada Ana Berta Campos 

Sánchez, número a partir del 1° de junio de 2024. ACUERDO EN FIRME. ------------ 

José Pablo dice: Tenemos una invitación de parte del Instituto del Centro Cultural 

de España para una actividad. Permítanme en un momentito les digo rápida-

mente. Ella invita al conversatorio cómo hacer lectores en el siglo 21, a realizarse 

el día 4 de junio a las 7:00 p.m. en el Centro Cultural de España. También indica 

que solicita por favor la colaboración para difundir la actividad por medio de las 

redes sociales y medios de comunicación del colegio. Y también invita a la Junta 

Directiva, algún miembro, para que si gustan puedan participar del conversatorio 

con la persona que va a hacer la exposición de ese día. La persona que la envía 

es Laura Zúñiga Masis, Biblioteca Centro Cultural de España en Costa Rica. ----- 

Jordan dice: Votamos a favor del acuerdo. -------------------------------------------------- 

José Pablo dice: El acuerdo sería dar por conocida invitación y divulgar en las 

redes sociales y correos masivos del colegio de esta actividad. ----------------------- 

Jordan dice: Ok, votamos a favor del acuerdo. Siete votos a favor. Ratificamos y 

ratificamos con siete votos por unanimidad. ------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Este sería el acuerdo número seis. ------------------------------------- 

Acuerdo 06-918. Dar por conocida invitación de la señora Laura Zúñiga Masis, 

de la Biblioteca del Centro Cultural de España sobre el conversatorio “Como hacer 

lectores en el siglo XXI”, a realizarse el día 4 de junio de 2024, divulgarlo en las 

redes sociales y correos de comunicación masiva del Colegio. ACUERDO EN 

FIRME. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: También tenemos una nota de solicitud de la colegiada Anabel 

Tinoco Altamirano, en la cual ella solicita beca para asistencia a un encuentro in-

ternacional, en la cual estaría haciendo una presentación como panelista, y ella 

ha presentado todos los documentos que se solicitan. Entonces usted indica señor 

presidente. -------------------------------------------------------------------------------------------- 



 

Jordan dice: Este votamos a favor del acuerdo. ¿Ya se leyó el acuerdo, pero sí, 

¿verdad? ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: No, si gusta lo leo. La propuesta de acuerdo, en caso de que 

ustedes dispongan votarlo, sería aprobar beca $200 a la colegiada Anabel Tinoco 

Altamirano número de carnet 1130 que hay que incluirlo para que asista como 

expositora al encuentro internacional, el cual se le coloca el nombre como en con-

cordancia al reglamento de becas vigente. -------------------------------------------------- 

Jordan dice: ¿Quiénes aprueban el acuerdo? Siete votos a favor. Ratifiquemos el 

acuerdo. Se ratifica por unanimidad. ----------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Ese sería el acuerdo número siete. ------------------------------------- 

Acuerdo 07-918. Aprobar beca de $200 (Doscientos dólares) a la colegiada 

Anabelly Tinoco Altamirano, número 1130, para que asista como expositora al I 

Encuentro sobre Servicios de Referencia y Acceso a la Información, del 11 al 13 

de junio de 2024 en Buenos Aires, Argentina, en concordancia al Reglamento de 

Becas vigentes. ACUERDO EN FIRME. ------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice:  Tenemos una nota del compañero Michael González Álvarez, 

que solicita permiso temporal del 25 de mayo al 30 de septiembre de 2024. Y esta 

nota se conocerá y discutirá en el punto correspondiente de oficio y vicepresiden-

cia. Esa sería la correspondencia, señor presidente. -------------------------------------- 

ARTICULO CINCO: Fondo de Mutualidad. ------------------------------------------------- 

Jordan dice: Perfecto. Continuamos con el fondo mutual. Si gusta nos lee el 

acuerdo, por favor. ---------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Tal vez para dar un poco de contexto, se ha presentado un do-

cumento a la Dirección Ejecutiva en la cual se solicita la Entrega del Fondo de 

Mutualidad de la colegiada Silvia Dolores Rodríguez Delgado por su fallecimiento. 

Eso lo solicita su familia, específicamente sus dos hijas, que son las beneficiarias 

que se encuentran debidamente establecidas. Entonces, después de analizarlo, 



 

la propuesta de acuerdo que se tendría es aprobar la entrega del fondo de mutua-

lidad por 500.000 colones a las beneficiarias de la colegiada Silvia Dolores Rodrí-

guez Delgado por su fallecimiento al ser colegiada activa. ------------------------------ 

Jordan dice: ¿El acuerdo? ----------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Acuerdo número acuerdo ocho. ----------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, entonces votamos a favor del acuerdo número ocho y hay siete 

votos a favor. Ratificamos el acuerdo número ocho. Se ratifica por unanimidad el 

acuerdo número ocho. ----------------------------------------------------------------------------- 

Acuerdo 08-918. Aprobar la entrega del fondo de mutualidad por 500.000 colones 

a las beneficiarias de la señora Silvia Dolores Rodríguez Delgado por su 

fallecimiento al ser colegiada activa. ACUERDO EN FIRME. -------------------------------- 

 

ARTICULO SEIS: Reglamentos y Protocolos. ---------------------------------------------- 

Jordan dice: José Pablo, si nos colaboras con reglamento y protocolo los acuer-

dos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Ok, tal vez si yo aquí sí consideraría importante, Jordan, que 

antes del acuerdo que se pudiera tomar, que usted en muy pocos minutos pueda 

tal vez contextualizar el porqué del reglamento de expurgo y descarte. Por favor. 

Jordan dice: Entonces, en vista de que en este momento tenemos libros que se 

entregaron a la Escuela de Bibliotecología, al Colegio Profesionales en Bibliote-

cología de Costa Rica para el Proyecto de Cárceles y aún no se han podido pro-

cesar todos los documentos, se da la propuesta de hacer un expurgo y descarte 

para eliminar los documentos que están siendo duplicados, que ya están descon-

textualizados, desactualizados, perdón, o que están en están en malas condicio-

nes físicas. Por lo tanto, se hace una propuesta para hacer el expurgo y descarte 

con colaboración de personas pensionadas activas. Entonces, en ese bajo esta 

línea, si don Pablo nos ayuda con los acuerdos tomados. ------------------------------ 

Posé Pablo dice: Ajá o que se puede o que se vayan a tomar, sería este el 

acuerdo número nueve. En caso de que todos los compañeros estén de acuerdo, 



 

realizar el proceso de expurgo y descarte a los libros donados para el Proyecto de 

Cárceles ubicados en las oficinas del COPROBI, sería ese sería el primer 

acuerdo. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, probamos por el votamos a favor del acuerdo número nueve. 

Sería si a favor del acuerdo nueve. Hay siete votos a favor. Ratificamos el acuerdo 

número nueve. Como se ratifica por unanimidad. ------------------------------------------ 

Acuerdo 09-918. Realizar el proceso de expurgo y descarte a los libros donados 

para el Proyecto de Cárceles ubicados en la oficina del COPROBI. ACUERDO EN 

FIRME. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Y el acuerdo número 10 sería invitar a las personas pensionadas 

activas del colegio a participar en el proceso de expurgo y descarte. ----------------- 

Jordan dice: Ok, aprobamos el acuerdo número 10. Siete votos a favor. Ratifica-

mos el acuerdo 10. Y se ratifica el acuerdo 10 por unanimidad. ----------------------- 

 Acuerdo 10-918. Invitar a las personas pensionadas activas a participar en el 

proceso de expurgo y descarte reconociéndoles 3 cuotas de colegiatura actual. 

ACUERDO EN FIRME. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

ARTICULO SIETE: Oficio de Vicepresidencia. ---------------------------------------------- 

Jordan dice: Ahora continuamos con el oficio de vicepresidencia, que sería en 

este caso, este otorgarle a Michael un permiso para ausentarse del 25 de mayo 

al 30 de septiembre por motivos personales y profesionales. Quienes estemos a 

favor del acuerdo número 11. Y ratificamos el acuerdo 11. Se ratifica por unanimi-

dad del acuerdo número 11. --------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Ok, el acuerdo sería aprobar permiso temporal al vicepresidente 

Michael González Álvarez del 25 de mayo al 30 de septiembre del 2024. ----------- 

Acuerdo 11-918. Aprobar permiso temporal al vicepresidente Michael González 

Álvarez del 25 de mayo al 30 de setiembre de 2024. ACUERDO EN FIRME. --------- 

 

 



 

ARTICULO OCHO: Proyecto de Cárceles. --------------------------------------------------- 

Jordan dice: Perfecto. Vamos al siguiente punto que sería Proyecto de Cárceles. 

Este es un proyecto que está desde hace aproximadamente cuatro años. Inició en 

la administración de la señora Lidiette, cuando ésta era presidente. Es un proyecto 

que ya tiene mucho tiempo, por lo tanto, se va a solicitar al señor Ramón Masís, 

que es el presidente, el director de la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la 

Información de la Universidad de Costa Rica, que nos colabore con el estado ac-

tual del proyecto y con los documentos físicos que respalden este proyecto para 

darle mucho mayor para aligerar los procesos y poder concluir a la brevedad con 

este proyecto. Entonces, don Pablo, si nos lee el acuerdo que se podrán tomar. 

José Pablo dice:  El acuerdo sería solicitar al señor Ramón Masis Rojas, director 

de la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información de la Universidad de 

Costa Rica, el Proyecto de Cárceles de un Informe del estado actual del mismo 

para la con fecha máxima, 26 de julio a las 12 mediodía. Lo vuelvo a leer, por 

favor, para que quede completo. Solicitar al señor Ramón Masis Rojas, director 

de la Escuela de Bibliotecología y Ciencias de la Información de la Universidad de 

Costa Rica, el Proyecto de Cárceles que, de un Informe del estado actual del 

mismo, con fecha máxima de entrega al 26 de julio del 2024 a las 12 mediodía. 

Jordan dice: Votamos por el acuerdo número 12. Siete personas a favor. Ratifica-

mos el acuerdo número 12. Y se ratifica por unanimidad. ------------------------------- 

Acuerdo 12-918. Solicitar al señor Ramón Masis Rojas, director de la Escuela de 

Bibliotecología y Ciencias de la Información de la Universidad de Costa Rica el 

proyecto de Cárceles y un informe del estado actual del mismo con fecha máxima 

de entrega el 26 de julio del 2024 a las 12 mediodía. ACUERDO EN FIRME. -------- 

Jordan dice: Ahora, el compañero Wilson pidió la palabra. ----------------------------- 

Wilson dice: Si yo me excuso, me tengo que retirar de la sesión por motivos per-

sonales. Que tengo que atender en la tarde. Agradezco la comprensión del caso. 



 

Jordan dice: Entonces, al ser las 12:35 solicitamos un receso para tiempo de al-

muerzo. Volvemos a la 1:25 José Pablo dice una y media. Puede ser una y 35 

para tener 1 h. Entonces nos vemos en 1 h aproximadamente. ------------------------ 

José Pablo dice: Muy bien, nada más detenemos la grabación. ---------------------- 

Jordan dice:  Bueno, a la 1:40 volvemos del receso para el almuerzo e iniciamos 

con el espacio de mesas de trabajo, por lo que volvemos a llamar a un espacio de 

receso para trabajar en las mesas de trabajo y continuar con los puntos faltantes 

del orden del día. Listo. ---------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Bueno, a las 4:42 se da el inicio, a la sesión de junta directiva del 

número 918. Se continúa con el punto número 10, que sería comité consultivo, se 

continúa el acuerdo y se realiza el comité consultivo para tener como como refe-

rencia en asuntos importantes que atañan al colegio a personas externas para 

que ellos nos den consejería al respecto de varios temas. Entonces, José Pablo, 

el acuerdo que se. ---------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Tomó permítame un momentito para llegar ahí. No, señor presi-

dente, me parece que nosotros debemos retomar en el punto 6 de reglamentos y 

protocolos, porque eso no creo que no lo habíamos visto. Sí. ------------------------- 

Jordan dice: Es que ya se había visto reglamentos y protocolos, se había apro-

bado lo del oficio de vicepresidencia del proyecto de cárceles, habíamos quedado 

en el proyecto de cárceles, que era el punto número nueve, y el punto número 10 

era el comité consultivo, que fue a partir del momento en que se fue Wilson. ------ 

José Pablo dice: Ok, pero entonces ahí tenemos. Me va a disculpar, le solicito un 

receso, por favor. ----------------------------------------------------------------------------------- 

 

ARTICULO NUEVE: Puntos Pendientes sesión 917. ------------------------------------- 

a. Cursos de Formación ----------------------------------------------------------------- 



 

Jordan dice: Se aprueba el receso, se reanuda la sesión y continuamos con hacer 

una hacer una acotación por el punto que se debe retomar es el de puntos pen-

dientes de la sesión 917, que sería Cursos de Formación, y es donde por solicitud 

de colegiados, iniciar con los Cursos de Capacitación y de Formación Continua, 

para lo cual el comité o la comisión de capacitación serán los encargados de rea-

lizar ciertas actividades para la ejecución de este punto Entonces, don Pablo, si 

nos gusta leer, si gusta leer el acuerdo. ------------------------------------------------------ 

José Pablo dice: La propuesta de acuerdo que tenemos es acuerdo 13 solicitar a 

la Comisión de Capacitación Profesional la realización de un formulario sobre te-

mas de interés para el 1 de junio del 2024, que se envíe a los colegiados el 5 de 

junio y se cierre el 15 de junio del mismo año. ---------------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, los que estamos de acuerdo, por favor, levantar la mano. Hay 

seis personas a favor. Ratificamos el acuerdo y se ratifica por unanimidad. -------- 

Acuerdo 13-918. Solicitar a la Comisión de Capacitación Profesional la 

realización de un formulario de consulta sobre temas de interés para el 1° de junio 

de 2024, que se envíe a los colegiados el 5 de junio y se cierre el 15 de junio de 

2024. ACUERDO EN FIRME. ---------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Y también tenemos otro acuerdo más, que es solicitar a la Prosecre-

taría, a la Prosecretaria Ana Marcela Valdés Rojas, coordinar con el Tribunal de 

Honor la realización de una charla de actualización sobre el Código de Ética para 

el mes de junio. Se aprueba el acuerdo, seis votos a favor. Se ratifica el acuerdo 

y se ratifica por unanimidad. ---------------------------------------------------------------------- 

Acuerdo 14-918. Solicitar a la prosecretaria Ana Marcela Valdés Rojas coordinar 

con el Tribunal de Honor la realización de una charla de actualización sobre el 

Código de Ética para el mes de junio. ACUERDO EN FIRME. ------------------------------ 

 

ARTICULO DIEZ: Comité Consultivo. -------------------------------------------------------- 

Jordan dice: El siguiente punto sería comité consultivo. En vista de todo lo que se 

dijo anteriormente, para que nos den asesoría en temas importantes en los que 



 

tenga que tomar cartas en el asunto del Colegio de Bibliotecólogos, se decide 

solicitarle o invitar a varios, a varias personas del gremio, este, ser parte de ese 

comité. Entonces don José Pablo, si nos gusta leer el acuerdo. ----------------------- 

José Pablo dice: La propuesta de acuerdo sería proponer la integración del co-

mité consultivo del COPROBI con las siguientes personas colegiadas Gilberto 

Méndez Rodríguez, Magda Cecilia SandÍ SandÍ, Loiret Calvo Rodríguez, Julissa 

Méndez Marín y Fanny Chinchilla. -------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Los que están de acuerdo por favor, en aprobar el acuerdo. PRI. 

PRI. ¿Te abstenés o aproba Priscila? Bueno, hay cinco votos a favor, 1 absten-

ción. ----------------------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Permíteme un momento. Ok, entonces se aprueba. --------------- 

Marcela Dice Priscila que se le fue la luz. ---------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ah, ok, entonces si aprovecha. ------------------------------------------------ 

Priscila: Es que me quedé así. ----------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: recuerden que estamos en grabación. --------------------------------- 

Jordan dice: Ok, perdón. Entonces vuelvo a retomar. Se aprueba el punto anterior 

del comité consultivo. ------------------------------------------------------------------------------ 

José Pablo dice: Perdón, creo que lo que sería señor presidente, es que se anule 

la votación anterior y se vuelva a poner en votación. -------------------------------------- 

Jordan dice: Ok, se anula la votación anterior por problemas con conectividad de 

la compañera Priscila Jiménez y se reanuda, se toma de acuerdo la votación al 

acuerdo número 15. 15 que es comité consultivo. ----------------------------------------- 

José Pablo dice: Lo volvo a leer rápidamente. Acuerdo 15 proponer la integración 

del Comité Consultivo del COPROBI y con las siguientes personas colegiadas 

Gilberto Méndez Rodríguez, Magda Cecilia Sandí Sandí Loireth Calvo Rodríguez, 

Julissa Méndez Marín y Fanny Chinchilla. ---------------------------------------------------- 

Jordan dice: Perfecto. ¿Los que están a favor? Seis votos a favor. ¿Los que rati-

fica? Ratificamos el acuerdo y se ratifica por unanimidad. ------------------------------- 

 



 

Acuerdo 15-918. Proponer la integración del Comité Consultivo del COPROBI 

con las siguientes personas colegiadas: Gilberto Méndez Rodríguez, Magda 

Cecilia Sandí Sandí, Loireth Calvo Rodríguez Sánchez, Julissa Méndez Marín y 

Fanny Chinchilla Ramírez. ACUERDO EN FIRME. 

 

ARTICULO ONCE: Comités – Planes de Trabajo. ----------------------------------------- 

Jordan dice:  Se continúa con los comités, en vista de que hay varios comités, 

este y se necesita realizar los planes de trabajo propuestos para cada uno, se 

propone fechas para entregar los planes de trabajo para ser analizados en la se-

sión de junta número 919. Entonces don José Pablo, si nos lee el acuerdo o la 

propuesta de acuerdo. ----------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Sí, ahí es importante retomar de que al habérsele aprobado un 

permiso al señor vicepresidente Michael González, entonces se debe de hacer 

una modificación al Comité de Ambiente y para incorporar al compañero Samuel 

Enoch Arce, el señor fiscal, al Comité de Ambiente, junto con la compañera Car-

men. ¿Carmen qué? -------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Carmen Martínez. ----------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice:  Entonces el primer acuerdo sería que es el acuerdo 16, incor-

porar al fiscal Samuel Enoch Arce al comité ambiental del COPROBI. --------------- 

Jordan dice: ¿Los que están a favor? Seis votos a favor. Ratificamos el acuerdo 

y se ratifica por unanimidad. ---------------------------------------------------------------------- 

Acuerdo 16-918. Incorporar al fiscal Samuel Enoc Arce Lobo al Comité Ambiental 

del COPROBI. ACUERDO EN FIRME. --------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Y el acuerdo 17 sería solicitar a los comités la presentación del 

plan de labores para el plan de trabajo, más bien del plan de trabajo para la sesión 

del sábado. Sábado 22 de junio de 2024 en la plantilla elaborada por la presiden-

cia de junta directiva. ------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: ¿Los que estamos a favor hay Pablo? Seis votos a favor. Se ratifica 

el acuerdo. Por lo tanto, se ratifica como por unanimidad. ------------------------------- 



 

 

Acuerdo 17-918. Solicitar a los comités la presentación del plan de trabajo para 

la sesión del sábado 22 de junio de 2024 en la plantilla elaborada por la 

Presidencia de Junta Directiva. ACUERDO EN FIRME. --------------------------------------- 

 

ARTICULO DOCE: Foro Plan Quinquenal. -------------------------------------------------- 

Jordan dice: Sería el siguiente punto en solicitud a la documentación enviada por 

Ramón y para la formación del plan quinquenal, se propuso hacer un foro donde 

se tomen a varios actores del gremio para hacer una serie, un foro donde se reali-

cen mesas de trabajo, tomando en cuenta en una primera etapa presencial a estos 

actores y en una etapa virtual a personas de las regiones, para así poder tomar 

acuerdos y darle un rumbo o un norte a la carrera en los siguientes para los si-

guientes cinco años. Entonces don José Pablo, si gusta leer la propuesta de 

acuerdo. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: La propuesta de acuerdo sería realizar una reunión de trabajo 

para organizar los detalles del foro Plan Quinquenal del COPROBI, el sábado 8 

de junio en las instalaciones del colegio a partir de las 8:00 a.m. ---------------------- 

Jordan dice: Los que están a favor. Hay seis votos a favor. Ratificamos el acuerdo 

y se ratifica por unanimidad. ---------------------------------------------------------------------- 

Acuerdo 18-918. Realizar una reunión de trabajo para organizar los detalles del 

Foro Plan Quinquenal del COPROBI el sábado 8 de junio en las instalaciones del 

Colegio a partir de las 8:00 am ACUERDO EN FIRME. ---------------------------------------- 

 

ARTICULO TRECE: Regionalización. --------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Vamos para el siguiente punto que es el foro, perdón, la regionaliza-

ción. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: El siguiente punto es el de regionalización, donde en virtud de que 

los colegiados en las en la asamblea general número 70 decidieron mantener la 



 

cuota y no asignar un monto para regionalización durante este primer año de ges-

tión de la nueva junta directiva, no se va a tomar en cuenta la regionalización como 

punto de la agenda hasta la asamblea número 71 se volverá a retomar el punto 

para ser aprobado el monto respectivo para que se puedan realizar actividades 

de este tipo. Entonces en vista de la situación don José Pablo, por favor leer el 

acuerdo, la propuesta. ----------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: La propuesta de acuerdo número 19 es no desarrollar el tema 

de regionalización por acuerdo de la Asamblea General 70 del COPROBI. --------- 

Jordan dice: Ok, ahí sería importante agregar hasta volver a retomar el tema en 

la Asamblea General 71 en el 2025. ----------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: El aspecto en la Asamblea General Ordinaria número 71. Ok, 

entonces repito el acuerdo. Acuerdo 19 no desarrollar el tema de regionalización 

por acuerdo de la asamblea general ordinaria número 70 del COPROBI, hasta 

volver a retomar el aspecto en la Asamblea General ordinaria número 71. --------- 

Jordan dice: Votos a favor. Seis votos a favor. Por lo tanto, ratificamos. Se ratifica 

por José Pablo. -------------------------------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Yo me Equivoqué de votación, pero está bien. Ok, en realidad 

no estoy a favor. ------------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: De eso, pero anulamos la votación. Volvemos a hacer la votación. - 

José Pablo dice: No sé si están de acuerdo los compañeros. ------------------------- 

Jordan dice: Ok, retomemos entonces. Se anula la votación anterior por error en 

comunicación con el compañero de junta directiva. Por lo tanto, José Pablo, por 

favor leer el acuerdo de una vez. --------------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: De nuevo perdón, acuerdo número 19, no desarrollar el tema de 

regionalización por acuerdo de la Asamblea General 70 del COPROBI, hasta vol-

ver a retomar el aspecto en la Asamblea General ordinaria número 71. ------------- 

Jordan dice: Votos a favor, cinco votos a favor, votos en contra, un voto en un 

voto en contra, por lo tanto, se ratifique, ratifiquemos el acuerdo y se ratifique el 

acuerdo con cinco votos a favor. ---------------------------------------------------------------- 



 

José Pablo dice: Nada más quisiera dejar constando el por qué estoy votando en 

contra, muy rápidamente, en 30 segundos, yo considero que, aunque la Asamblea 

General haya establecido de que no se trabaja al tema de la regionalización, con-

sidero que los colegas, ellos tienen derecho de que el Colegio de Profesionales 

en Bibliotecología se proyecte a ellos de una u otra manera, sea presencial o sea 

virtual. Ciertamente presencial no es la opción ya que no tenemos los recursos 

para hacerlo, pero si el colegio cuenta con este, con recursos virtuales de comu-

nicación virtual a los cuales, si le podemos llegar con algunas actividades, este, 

diferenciadas para ellos, por lo tanto, por eso es por lo que no estoy de acuerdo. 

Acuerdo 19-918. No desarrollar el tema de Regionalización por acuerdo de la 

Asamblea General 70 del COPROBI hasta volver a retomar el aspecto en la 

Asamblea General Ordinaria 71. ACUERDO EN FIRME. ------------------------------------- 

 

ARTICULO CATORCE: Propuesta TI Sitio Web-expediente. --------------------------- 

Jordan dice: Ok, vamos con el siguiente punto que es la propuesta de sitio web y 

expediente. Dada las circunstancias donde el compañero Kendall, Kendall Adonis 

incumplió con lo solicitado, ya que él no entregó el sistema de implementación, el 

sistema de incorporación ni la actualización de bases de datos, este, por reco-

mendación y en el contexto y en el marco legal, este, se va a rescindir el contrato 

con Michael, este, se tuvo conversaciones con CNet donde CNet, este, va a, po-

dría retomarlo de bases de datos, el sistema de CNet nos está inclusive propor-

cionando una opción que es que el sitio web en caso de que a partir de pruebas 

heurísticas no sea funcional el propuesto por Kendall Adonis, este, ellos puedan 

habilitarnos el sitio web anterior, con la salvedad de que esta vez ellos capacitarían 

a nuestros funcionarios de planta para que los funcionarios de planta sean las 

personas que van a hacer las modificaciones y así empecemos a abaratar costos 

y podamos entonces tener una página web o un sitio web 1 sistema de incorpora-

ción que satisfaga las necesidades del colegio. Entonces, don Pablo, si nos lee el 

acuerdo por favor. ----------------------------------------------------------------------------------- 



 

José Pablo dice: Sí señor, la propuesta de acuerdo del número 22 sería realizar 

pruebas heurísticas al sitio web actual del COPRPBI y en caso de que estas prue-

bas no satisfagan al usuario, retomar el sitio web anterior acogiendo la propuesta 

que brinda la empresa CNet Technology System de capacitar a funcionarios de 

planta para que ellos realicen las actualizaciones correspondientes sin requerir la 

gestión de la empresa proveedora del servicio. --------------------------------------------- 

Jordan dice: Los que estamos a favor del acuerdo. Por lo tanto, se ratifica el 

acuerdo y se ratifica el acuerdo por unanimidad. ------------------------------------------- 

Acuerdo 20-918. Rescindir el contrato con Kendall Adonis, representante legal de 

la empresa CRFactura por incumplimiento de contrato con el visto bueno y 

recomendación de la asesoría legal del COPROBI. ACUERDO EN FIRME. ----------- 

Acuerdo 21-918. Ejecutar la propuesta de sistema de incorporación y 

actualización de datos con la empresa CNET Technology Sistems, representada 

por el señor Cristian Carvajal, por monto de $2610.37 (Dos mil seiscientos diez 

dólares con treinta y siete centavos). ACUERDO EN FIRME. ------------------------------- 

Acuerdo 22-918. Realizar pruebas heurísticas al sitio web actual del COPROBI y 

en caso de que estas pruebas no satisfagan al usuario retomar el sitio web anterior 

acogiendo la propuesta que brinda la empresa CNET Technology Sistems de ca-

pacitar a funcionarios de planta para que ellos realicen las actualizaciones corres-

pondientes sin requerir la gestión de la empresa proveedora del servicio. 

ACUERDO EN FIRME. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

ARTICULO QUINCE: Préstamo de Equipo de Junta Directiva. ------------------------ 

Jordan dice: Préstamo de equipo a junta directiva a doña Marcela en el, en la 

situación expuesta por doña Marcela, que tiene, tuvo un problema con su equipo 

y como ella es parte fundamental en la redacción y en la transcripción de actas, 

entonces solicita que COPROBI o Junta Directiva le apruebe el préstamo de un 

equipo a domicilio. Entonces don Pablo, si gusta leer el acuerdo. --------------------- 



 

José Pablo dice: Si, acuerdo 23 autorizar el préstamo de la computadora portátil 

destinada a la Junta Directiva de la prosecretaria Ana Marcela Valdés Rojas para 

la elaboración de las actas a partir del 25 de mayo de 2024 y hasta la última sesión 

de su nombramiento. ------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: ¿Los que estamos a favor? Seis, seis votos a favor. Las personas 

que estamos ratificando el acuerdo, levantamos la mano. Ratificamos por unani-

midad el acuerdo. ----------------------------------------------------------------------------------- 

Acuerdo 23-918. Autorizar el préstamo de la computadora portátil destinada a la 

Junta Directiva a la prosecretaria Ana Marcela Valdez Rojas para la elaboración 

de las actas a partir del 25 de mayo de 2024 y hasta la última sesión de su 

nombramiento. ACUERDO EN FIRME. -------------------------------------------------------------- 

 

ARTICULO DIECISEIS. Nombramiento de representante de Junta Directiva ante 

el Tribunal de Honor. ------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Ahora este, en virtud de que se necesita una persona que represente 

la Junta Directiva en el Tribunal de Honor, se propone a la señora Ana Marcela 

Valdés ser la representante de Junta Directiva ante el Tribunal de Honor. Entonces 

don Pablo, si gusta leernos el acuerdo. ------------------------------------------------------- 

José Pablo dice: Sí, pero ahí es importante que usted señor presidente someta a 

votación, alterar el orden del día para incorporar este punto en la agenda y este, 

ya a partir de ahí ya ahora sí poder tomar el acuerdo. ------------------------------------ 

Jordan dice: Efectivamente. Entonces los que están a favor de alterar el orden 

del día y poner el punto número 16, que sería incorporación de la postulación de 

la señora Ana Marcela Valdés Rojas al Tribunal de Honor como representante de 

junta directiva. ¿Los que están a favor? Ratificamos y se ratifica la modificación al 

orden del día. Ok, y ahora sí de nuevo. El acuerdo por favor. ----------------------- 

José Pablo dice: El acuerdo propuesto sería el tal vez para que sepan cómo 

quedó el acuerdo que acabamos de votar, alterar el orden del día, incorporando 



 

como .16 nombramiento de representante de junta directa ante el Tribunal de Ho-

nor y el número 17 sería asuntos varios. En este tema que nos ocupa, la propuesta 

de acuerdo que sería el número 25 es designar a la prosecretaria Ana Marcela 

Valdés Rojas como representante de junta directiva ante el Tribunal de Honor del 

COPROBI. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Entonces levantemos de mano los que estamos a favor. Hay seis 

votos a favor, levantemos la mano los que ratificamos el acuerdo. Y por unanimi-

dad se ratifica el acuerdo. ------------------------------------------------------------------------ 

Acuerdo 24-918. Alterar el orden del día incorporando como punto 16 

Nombramiento de representante de Junta Directiva y colocar Asuntos Varios como 

punto 17. ACUERDO EN FIRME. ---------------------------------------------------------------------- 

Acuerdo 25-918. Designar a la prosecretaria Ana Marcela Valdez Rojas como 

representante de Junta Directiva ante el Tribunal de Honor del COPROBI. 

ACUERDO EN FIRME. ------------------------------------------------------------------------------------- 

 

ARTICULO DIECISIETE: Asuntos Varios. -------------------------------------------------- 

Jordan dice: Entonces como punto último que sería asuntos varios, nada más 

comunicar que se presentó una denuncia y esas denuncias fue trasladada a la 

Fiscalía para el estudio respectivo. ------------------------------------------------------------- 

Jordan dice: Entonces siendo las 5:01 minuto de la tarde, se da por finalizada la 

sesión número 918 de la Junta Directiva del Colegio Profesionales en Biblioteco-

logía de Costa Rica, a las 5:02 minutos. Se da por finalizada la sesión número 918 

de Junta directiva del Colegio Profesionales en Bibliotecología de Costa Rica. Mu-

chas gracias. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

 

  

__________________________  ____________________________ 
Mag. Jordan Alonso Solano Mora  M.L.S. José Pablo Eduarte Salazar 
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